

Heiliger Johannes

- Evangelist

27. Dezember

Tugenden, von denen
wir lernen können:

LIEBE

TREUE

GLAUBE

MUT

ZUHÖREN



Die **Liebe** des Heilands wirkte auf eine ganz besondere Weise im heiligen Johannes. Eine Redewendung sei beständig auf seinen Lippen gewesen:

„Meine Kinder, liebt einander“.

*„Es ist das Gebot des Herrn, und wenn ihr nur das befolgt,
dann reicht das aus“.*

Er erscheint für uns alle als Vorbild der Hingabe an das Heiligste Herz Jesu. **Treu** bis ans Ende, blieb er diesem Herzen nah, bis er es im Tod reglos und durchbohrt sah.

Durch die Erinnerung an Jesu Worte und Taten, an sein Leiden und seine Auferstehung, zeigt uns Johannes in seinem Evangelium, wie wir **glauben** sollen.

Mut – Johannes ist vor allem ein großes Vorbild für uns, weil er bei der Kreuzigung Jesu nicht fortlief, wie die anderen Jünger, sondern „ja“ sagte. *„Ich sage ja zu dir – ich fürchte mich nicht vor Gefahren, denn mein Herr wird mich beschützen.“*

Zuhören – Die Liebe des Heilands machte ihn zum innigsten Vertrauten der heiligen Geheimnisse Jesu. Johannes war der Lieblingsjünger, der dem Herzen Jesu am nächsten stand.

Heiliger Johannes, bitte für uns!